

Otro estelar se lesiona y se perderá la VNL



José Miguel Gutiérrez

La Habana, 9 may (JIT).- El grueso de la selección masculina cubana que participará en la Liga de Naciones de Voleibol 2024 se entrena desde hace varias jornadas en la escuela nacional de este deporte, ubicada en La Habana.

Paulatinamente se han ido incorporando desde las ligas profesionales los jugadores nominados para ese importante evento, en que buscaremos resultados que permitan clasificarnos para los Juegos Olímpicos de París 2024.

Se trata de una meta posible de alcanzar, aunque compleja, por la calidad de los rivales y porque enfrentamos las lesiones de varios jugadores importantes.

En conferencia de prensa efectuada recientemente informamos sobre las lesiones de los opuestos Jesús Herrera, Alejandro Miguel Rodríguez González y Miguel David Gutiérrez, a las cuales se ha sumado la del auxiliar José Miguel Gutiérrez, quien sufre molestias en la espalda (sacrolumbalgia por síndrome compresivo radicular por una protusión vertebral) y requerirá un mes para su recuperación.

Todos los jugadores señalados cumplen rigurosos procesos de recuperación para enrolarse en los compromisos de la selección nacional en el menor tiempo posible, pero lo más importante sigue siendo la salud de cada uno de ellos.

Las particularidades de los trámites migratorios para viajar a las diferentes sedes de la Liga, iniciados con meses de antelación, y complejizados por los diferentes momentos de regreso de los jugadores convocados, han representado otros importantes escollos a superar.

En este momento continuamos los esfuerzos junto al Inder para garantizar los trámites de viaje a nuevos jugadores suplentes, de modo que el equipo pueda disponer de nómina completa en cada fase de la Liga.

La preparación y la motivación crecen de cara a la cercana partida hacia Argentina, donde se cumplirán partidos de preparación previos a los fines de semana de la Liga en Brasil, Canadá y Eslovenia. El compromiso de buscar a toda costa la clasificación olímpica sigue en pie.

Federación Cubana de Voleibol

8 de mayo de 2024

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354312-otro-estelar-se-lesiona-y-se-perdiera-la-vnl>



Radio Habana Cuba